

週報

No.1871(40-1)2018.7.5



延岡中央ロータリークラブ

例会日：毎週木曜日・昼12時30分
 ホームページ・アドレス・・・http://park10.wakwak.com/~ncrc/
 メール・アドレス・・・・・・・ncrc@bf.wakwak.com

例会場：エンシティホテル延岡・電話(0982)32-6060
 事務局：TEL(0982)35-4986・FAX(0982)35-4987

2018～2019年度 RIテーマ

インスピレーションになろう
 BE THE INSPIRATION

平成30年6月28日 第1870回 (39-44) 例会

エンシティホテル延岡 12:30～

ロータリーソング

「奉仕の理想」
 「四つのテスト」

SAA：吉村陽佐
 (リーダー：前野秀秋)

プログラム ◆会長・幹事報告

幹事報告 (岩佐純一幹事)

◆※本日例会終了後、理事会を行います。
 ※台湾宜蘭西RC来延の際には会員の皆様にお世話になり有難うございました。
 また、宜蘭西RCよりお土産を頂いております。

延岡中央RC基金 (川口哲司委員長)

◆次の方々からご芳志を頂きました。
 ・甲斐敏雄会員 ¥10,000 (本日の基金 ¥10,000 今期累計 673,000)

米山記念奨学委員会 (矢野恵治委員長)

◆ご芳志を頂きました。 (本日のBOX ¥3,072 累計 ¥98,453)

ロータリー財団委員会 (岡田雅寛委員長)

◆ご芳志を頂きました。 (本日のBOX ¥3,223 累計 ¥99,573)

フェロシップ委員会 (馬原弘企委員長)

◆次の方々からご芳志を頂きました。 (本日のBOX ¥43,000 累計 ¥616,650)
 ・津野田兼吾会員 … (甲斐睦章会長)類稀なユーモアでクラブを明るくし、例会を楽しい
 ものにした。ご褒美にスバルのインフィニティを買ってあげよう。
 (岩佐純一幹事) キッチリとしっかりその役目を果たしました。
 ご褒美に東南アジア方面快樂旅行の回数券を買ってあげよう。

本日の出席	会員数	54名 内免除会員1名	欠席	西谷君・甲斐(稔)君・佐藤(む)君 佐藤(貴)君 【先取】 西本君・池田君・日吉君・甲斐(重)君 吉田君・岡田君
	出席数	49名		
	欠席数	4名		
	出席率	92.45%		
前々回の修正	出席率	84.90%	メイクアップ	板野君・町田君・甲斐(靖)君 佐藤(む)君・山崎君・佐藤(貴)君
	出席数	51名		
	修正率	96.22%		

フェローシップ委員会 (続 き)

- ・金丸 恵 一会員 … 会長、幹事1年間ご苦勞様でした。
- ・甲斐 睦 章会員 … 1年間お世話になりました。
- ・秦 徳 克会員 … 甲斐会長、岩佐幹事、1年間お疲れ様でした。
- ・兒玉 隆 会員 … 甲斐睦章会長、岩佐幹事、1年間お疲れ様でした。
- ・川口 哲 司会員 … 睦章会長、岩佐幹事、1年間お疲れ様でした。
- ・甲斐 寛 人会員 … 会長、幹事1年間お疲れ様でした。来期は色々教えて下さい。
- ・岩佐 純 一会員 … 1年間有難う御座いました。皆様の御協力のお蔭を持ちまして本日を迎える事が出来ました。心より感謝申し上げます。
- ・前野 秀 秋会員 … 甲斐会長1年間ご苦勞さまでした。
- ・前野 秀 秋会員 … 誕生祝い有難うございました。
- ・岡田 雅 寛会員 … 睦章会長、岩佐幹事、1年間本当にお疲れ様でした。
- ・北林 祐 一会員 … 甲斐睦章会長、岩佐幹事、1年間大変お疲れ様でした。
- ・馬原 弘 企会員 … 創立記念パーティーでは、お世話になりました。皆様のお蔭を持ちまして無事終了致しました。有難うございました。
- ・織田 直 樹会員 … 甲斐会長、岩佐幹事、1年間お疲れ様でした。
- ・木村 眞 弓会員 … 睦章君、岩佐さん、1年間ご苦勞様でした。私まで感無量です(^_^)
- ・桑原 英 一会員 … 会長、幹事その他役員の方、1年間お疲れ様でした。

◆会長・幹事報告



甲斐睦章会長



岩佐純一幹事

2017～2018年度総括

1年間大変お世話になりました。今この場に立つことが出来て本当にほっとしています。本当に中央の39代会長として1年間やっていけるのかとても不安でした。そんな何も知らない何も出来ない私を岩佐幹事始めとする理事役員の方々、各委員長さん、会員の皆様、そして事務局の兒玉理恵さんの御協力を賜りまして、何とか無事に本日の最終例会を迎えさせて頂く事が出来ました。これも皆様方の暖かいご支援があったからこそと心より厚くお礼申し上げます。さて、本年度R I会長イアン・ライズリー氏のテーマ「ロータリー：変化をもたらす」で始まりました。そして、2730地区押川弘巳ガバナーの「ロータリーを知り、理解を深めよう」という理念の基に運営方針を掲げ運営して参りました、始めに会員増強と維持ですが、R Iから40歳未満の若い会員そして、女性会員中心の増強を御願ひします。と言うことでした。当クラブ本年度は50名の会員でスタートしましたが、第一例会早速に3名の方に入会して頂き順調なスタートをさせて頂きました。その後4名の方に入会して頂きましたが、残念な事に3名の方が退会され(片田さん転勤)結局4名増でした。しかし、R I会長の言われた40歳未満、女性会員中心に入会いただいた事に感謝いたします。今回あらためて感じた事は、入会して頂く事も大変ですが、退会を防止するのはもっと大変な事だと思いました。(結婚離婚同じ)いずれにしても4名増は、兒玉増強委員長の鶴の一声と、皆様方の御協力と深く感謝いたします。来る40周年には会員数60名と考えています。引き続き御協力御願ひ致します。次に、充実した例会作りと言う事でその為にはまず例会に出席する事が第一だと考え楽しい例会、参加したくなる例会作りをと考えSAA吉村委員長、プログラム大久保委員長と協力しゲスト卓話、会員卓話、ゆとり例会など充実した内容でやって頂いた結果、会員同士の親睦も図れ、出席率100%も2回程達成する事が出来ました。ありがとうございました。また、ロータリーの理解向上では、イアン・ライズリーR I会長の「ロータリー：変化をもたらす」というテーマと押川弘巳ガバナーの「ロータリーを知り、理解を深めよう」という理念もまずは、自分自身がロータリーを知り理解する事だと思い沢山の研修やセミナーに参加しましたが、クラブには何の変化ももたらせませんでした。反省です。そんな自分がどうにか最後まで全う出来たのは、皆様のお蔭です。先輩会員には随時適切なアドバイスを頂き、後輩のメンバーには良く協力して頂き感謝・感謝です。毎週・毎週大変な作業を純ぼと理恵ちゃん2人でやってくれましたね。特に岩佐幹事には本当に何から何までお世話になりました。昨日も最終打ち合わせ。純ぼがいなければ今日の日はなかったと思います。忙しいのは解っていて、無理に引き受けてもらい大変だったと思います。初めから幹事は純ぼと決めていたので、ある意味強引に引き受けてもらったかもしれません。そういった皆さんのお蔭でなんとか任期を全うすることができ、自分も少しは成長させてもらったと思います。感謝の気持ちでいっぱいです。皆さん本当にありがとうございました。